

## Semarakkan Hari Bhayangkara ke 77 Polda Jatim Gelar Lomba Polisi Cilik

**Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID**

Jun 27, 2023 - 17:10



SURABAYA, - Polda Jawa Timur menyelenggarakan Lomba Polisi Cilik (Pocil) di Gedung Mahameru, Mapolda Jawa Timur, Senin (27/6/2023).

Lomba ini diselenggarakan dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke - 77 tahun 2023.

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H saat membuka lomba

mengatakan bahwa lomba ini ingin mengenalkan sejak dini kepada usia anak-anak tentang pentingnya kelalulintasan.

“Untuk mengedukasi sejak dini tentang kemandirian, ketertiban, keselamatan dan kelancaran berlalulintas baik untuk diri sendiri maupun keluarga dan lingkungan mereka,” ujar Irjen Toni.

Selain itu dengan digelarnya lomba Pocil ini diharapkan anak – anak mampu belajar disiplin sejak dini.

“Ini juga melatih disiplin dengan melihat variasi gerakan pasti ada pengetahuan sikap disiplin yang ditanamkan pada mereka jadi lebih tertib dan terlihat rapi,” tambah Irjen Toni.

Sementara itu Direktur Lalulintas Polda Jawa Timur Kombes Pol Muhammad Taslim Chairudin, S.I.K, M.H mengatakan dengan lomba Polisi Cilik itu juga mengasah keterampilan anak – anak tentang pemahaman cara mengatur lalu lintas.

Adapun jumlah peserta yang ikut lomba polisi cilik diikuti oleh 39 tim SD dari Polres jajaran Polda Jatim.

"Untuk peserta seluruh Kabupaten atau Kota yang diseleksi dan ada 8 peserta yang di finalkan, dengan 5 kategori," kata Kombes Pol Taslim.

Kelima kategori yang dimaksud adalah kategori juara Umum, Kreatifitas dan Inovasi, Seni dan Budaya, The Best Kostum dan Performance.

“Sudah diseleksi dan kita umumkan juara sesuai kategori yang ditentukan panitia lomba,” pungkas Kombes Taslim.

Berikut nama nama pemenang Lomba Polisi Cilik:

1. Juara Umum Polres Lumajang
2. Juara 1 Polresta Banyuwangi
3. Juara 2 Polres Madiun
4. Juara 3 Polres Tulungagung

Untuk kategori Kreatifitas dan Inovasi diraih oleh tim Pocil Polres Lamongan, kategori Seni dan Budaya dimenangkan oleh tim Pocil Polrestabes Surabaya, kategori The Best Kostum diraih tim Pocil Polres Blitar Kota dan kategori Performance diraih oleh Tim Pocil Polres Mojokerto. (\*)